



**Las Entrevistas a Bob Avakian**

Vea el corto y manténgase sintonizado para ver la Entrevista completa de dos partes @BobAvakian Official y youtube.com/therevcoms (en ingles)

**DONATIVOS Y VOLUNTARIOS**

para amplificar y difundir la voz de **Bob Avakian**, el único líder en Estados Unidos que siquiera habla de hacer **una revolución real**, que ha desarrollado un marco totalmente nuevo de emancipación humana, **el nuevo comunismo**.

**DONATIVOS Y VOLUNTARIOS CON LA CAMPAÑA NACIONAL PARA**  
**¡PONER @BOB AVAKIAN OFFICIAL EN TODAS PARTES!**

CashApp: \$revcoms      \*\* Indique que su donativo es para @BobAvakianOfficial  
 Venmo: @RCP-Publications

Consulte los detalles y otras cosas en la página de la campaña en revcom.us.

**UN MENSAJE IMPORTANTE DE**  
**BOB AVAKIAN:**

**2025: UN AÑO NUEVO**  
**– RETOS NUEVOS PROFUNDOS**  
**– Y UN CAMINO**  
**PROFUNDAMENTE POSITIVO**  
**HACIA ADELANTE**  
**FRENTE A UN**  
**HORROR**  
**MUY REAL.**

esta monstruosa y completamente innecesaria ruina y destrucción de tanta gente, en Estados Unidos y por todo el mundo. Al servicio de los intereses de la humanidad en su conjunto, estamos dispuestos y preparados para hacer los sacrificios necesarios —y para llamar a otros a hacer los sacrificios necesarios— a fin de llevar a cabo la revolución que pueda hacer surgir un salto liberador hacia adelante en el camino hacia acabar por fin con toda esta demencia y sufrimiento innecesario y crear un mundo donde por fin, los seres humanos puedan ir más allá de la mera lucha por la supervivencia individual, así como la pesada carga de miles de años de relaciones opresivas, y de veras puedan florecer como una comunidad mundial de seres humanos, que actúe según los principios fundamentales de la cooperación, y sea capaz de ser dignos guardianes de la Tierra.

**¡EN NOMBRE DE LA HUMANIDAD, NOS NEGAMOS A ACEPTAR UN ESTADOS UNIDOS FASCISTA!**

**¡TODO ESTE SISTEMA ESTÁ PODRIDO E ILEGÍTIMO!  
¡NECESITAMOS Y EXIGIMOS UNA FORMA  
COMPLETAMENTE NUEVA DE VIVIR,  
UN SISTEMA FUNDAMENTALMENTE DIFERENTE!**

**Bob Avakian** es un líder revolucionario y arquitecto del nuevo comunismo. Es autor de la *Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte*. Puede leer sus obras en español en [revcom.us/es/bob\\_avakian](http://revcom.us/es/bob_avakian) o en inglés en [TheBobAvakianInstitute.org](http://TheBobAvakianInstitute.org).

asesinatos por parte de la policía continúan día tras día. Al mismo tiempo, se calcula razonablemente que decenas de miles de personas han resultado muertos como consecuencia de los conflictos entre las pandillas en las comunidades pobres urbanas. Y, una vez más, en última instancia *este sistema* es responsable de todo esto, debido a las condiciones en las que ha confinado a masas de personas y a los valores podridos y la cultura pútrida que ha promovido, que envenenan la mente de las personas y pervierten su moralidad.

En este momento, enormes cantidades de personas se están muriendo en todo el mundo debido a las guerras, la destrucción y las privaciones causadas por este sistema del capitalismo-imperialismo.

Y la civilización humana en su conjunto se enfrenta al creciente peligro de la extinción total, mediante una guerra nuclear así como la devastación ambiental.

Esta terrible realidad —y el hecho de que todo esto es *completamente innecesario*— es la razón por la que necesitamos con urgencia una revolución. Pero, a diferencia de la manera en que este sistema desvalora, degrada, arruina temerariamente y destruye masivamente la vida de las personas, nosotros los revcom (comunistas revolucionarios, basados en el nuevo comunismo que he desarrollado) actuamos de acuerdo con la orientación fundamental de que, de todas las cosas en el mundo, las personas son lo más preciado — y estamos abordando la revolución profunda y urgentemente necesaria de la manera más seria y científicamente fundamentada.

Al mismo tiempo, no podemos eludir el hecho de que, debido a la naturaleza del sistema al que nos enfrentamos, la revolución requiere un sacrificio real. Pero, una vez más, hoy se está sacrificando la vida de masivas cantidades de personas, de muchas maneras absurdas y verdaderamente terribles —y enfrentamos el peligro muy real de la destrucción masiva de la vida humana, a una escala mucho mayor— debido a los dictados y a consecuencia del dominio de este sistema bajo el que ahora estamos obligados a vivir. Los revcom estamos trabajando incansablemente hacia el objetivo de acabar por fin con

*Les habla Bob Avakian, con un mensaje importante:*

## **2025: Un año nuevo — retos nuevos profundos — y un camino profundamente positivo hacia adelante frente a un horror muy real**

PUNTO UNO: *Trump 2025 no es simplemente otra administración que llega al poder. Esto es **fascismo**: la dictadura indisimulada de este sistema del capitalismo-imperialismo en el país capitalista-imperialista más poderoso del mundo —abierto y agresivamente opresivo y represivo— un fascismo azuzado por la demencia fundamentalista cristiana y anticientífica, que toma medidas para imponer a la fuerza su demencia racista, perseguidora de inmigrantes y odia-mujeres y odia-gente LGBT, decidido a desatar un saqueo capitalista desenfrenado y un expansionismo imperialista franco, preparado para aplastar con la violencia toda oposición o resistencia.*

Contrariamente a lo que nos dicen constantemente, no fue “el pueblo estadounidense” quien eligió este fascismo. No existe un “pueblo estadounidense” indiviso — hay “dos países” dentro de este país. Y:

En un sentido concreto, los “dos países” al interior de Estados Unidos son una extensión de una división fundamental que ha existido desde el inicio del llamado “Estados Unidos” de América, fundado en la esclavitud y en el genocidio —una división que en realidad nunca se ha resuelto a lo largo de la historia de Estados Unidos— no mediante la Guerra Civil de la década del 1860 y no mediante los cambios que se llevaron a cabo durante la década del 1960 y en los años posteriores.

Tal como he declarado anteriormente, existe una línea directa de la Confederación pro-esclavitud, de los años de la Guerra Civil, al fascismo del día de hoy, con su determinación de hacer que Estados Unidos una vez más sea *abierta y agresivamente* supremacista blanco, supremacista masculino y anti-gente LGBT.

Por todo esto, tal como enfatizo en mi e-mensaje #111, “ya no es hora de aceptar este fascismo de Trump y MAGA como ‘legítimo’, y permanecer dentro de los confines de ‘la manera en que funcionan las cosas’ bajo este sistema, tal como los dirigentes del Partido Demócrata y otros representantes ‘tradicionales’ de la clase dominante están instando a la gente a hacer. Ya no es hora de encerrarse en sí mismo e intentar ‘cuidarse de sí mismo’ mientras el coloso inexorable del fascismo de Trump y MAGA cobra impulso y aplasta a las masas de personas. Ya es hora de *conectarnos con todos los demás que sienten la misma indignación por el fascismo de Trump y MAGA* — ya es hora de la **acción colectiva** y de la **lucha abnegada** para un bien mayor: el bien mayor de derrotar a este fascismo”.

Ya es hora de unir a todos los que se pueda unir en una lucha decidida contra este fascismo, a partir de ahora, antes de que este régimen fascista se consolide totalmente, y para impedir que se consolide totalmente — un movimiento que tiene por objetivo volverse tan masivo y poderoso que cree una profunda crisis política, de modo que Trump no pueda gobernar el país e implementar su programa fascista.

**PUNTO DOS:** *Este fascismo fue engendrado por este sistema del capitalismo-imperialismo — un sistema que, por su propia naturaleza, perpetra horrores continuos, a un nivel mucho más allá de lo que se ha llevado a creer incluso a la mayoría de las “personas informadas”.*

En revcom.us, la serie “Crimen Yanqui” examina *cient* de las atrocidades masivas e indecibles cometidas por las fuerzas dominantes en Estados Unidos, del mero principio al día de hoy. Y, vía mis e-mensajes, así como en revcom.us y *El Show RNL — ¡Revolución, y Nada Menos!* en YouTube, se realizan análisis científicos continuos de la naturaleza básica y las

no quiera, ver más allá y dirigir al pueblo más allá de los confines de un sistema opresivo, de una forma u otra. Es *necesario tener —y es posible tener— una fuerza organizada de miles de personas, posicionada para dirigir a millones, para llevar esto hacia donde tiene que llegar* — a una revolución emancipadora real.

Con semejante fuerza revolucionaria organizada, es posible ejercer *un impacto creciente sobre toda la sociedad, que cambie los términos de la manera en que las masas de personas ven las cosas, y la manera en que todas las instituciones tienen que responder.*

**Con miles organizados en las filas de la revolución, es posible ganarse a millones hacia la revolución, y al ganarse a millones hacia la revolución, podría haber una verdadera posibilidad de que esta revolución triunfe.**

La orientación básica para trabajar por esta revolución se expone en documentos importantes en revcom.us, entre ellos *La revolución — Desarrollar las bases para jugárselo el todo por el todo con una verdadera oportunidad de ganar, Orientación estratégica y enfoque práctico.* En todas partes del país, cantidades de personas que crecen continua y rápidamente, necesitan sumarse a las fuerzas revolucionarias organizadas que están trabajando de manera sistemática para llevar a cabo esta orientación estratégica básica para hacer surgir esta revolución.

Para concluir, en vista de la urgente necesidad, y la verdadera posibilidad, de esta revolución, voy a abordar algo que se ha comentado cuando se habla de la perspectiva de esta revolución: la afirmación de que, al llamar a esta revolución y al trabajar para conseguir que las personas se activen en esta revolución, “vamos a hacer que personas resulten muertas”.

En primer lugar, en este propio país, para tomar una sola dimensión terrible de las cosas, junto con los millones de vidas desperdiciadas y heridas mediante la encarcelación en masa, la policía ha matado a miles de personas negras y a otras en las últimas décadas — y estos

PUNTO CUATRO — EL PUNTO CRUCIAL Y ÚLTIMO: Zafarnos de los límites de este sistema —romper el dominio estrangulador de sus ejecutores asesinos— para eso la revolución no sólo es urgentemente necesaria, sino que es *posible*.

El hecho de que este sistema, en este país, haya asumido la expresión extrema de llevar un *régimen fascista* al poder: es una manifestación de la naturaleza completamente podrida e ilegítima de este sistema en su conjunto — y además del hecho de que *la clase dominante en este país ya no puede gobernar de la manera en que lo ha hecho durante generaciones, como una clase dominante unificada*. Por supuesto, el Partido Demócrata intentará trabajar con el fascismo de Trump y MAGA —y conseguir que todos lo acepten— a fin de mantener la estabilidad del dominio de este monstruoso sistema, que ha engendrado este fascismo, junto con todas sus otras atrocidades. Pero la realidad es que las contradicciones y los conflictos, al interior de este país y en el mundo en general, seguirán causando grandes trastornos y erupciones, golpeando a la estabilidad de este sistema; y —en medio de una situación cada vez más intensa— una fuerza revolucionaria creciente, consciente, dedicada y decidida de miles de personas podría llegar a templarse y fortalecerse, sobre una base científica — y cobrar una capacidad de forjar los medios necesarios para torear y superar todos los desafíos difíciles a fin de preparar la base, y dirigir a millones de masas, para la revolución emancipadora que es necesaria para poner fin a esta demencia y crear algo mucho mejor.

Este *sí* es un momento poco común en el que la revolución se ha vuelto más posible. Y:

*Es importante no despilfarrar —desperdiciar, desaprovechar— este momento poco común. Es necesario aprovecharlo activa y urgentemente — a fin de gestar una revolución verdaderamente emancipadora....*

No debemos dejar el desenlace de este momento poco común en manos de los ejecutores brutales de este sistema, de un bando u otro — ni en manos de ninguna fuerza que no pueda, o

dinámicas del sistema del capitalismo-imperialismo que gobierna en Estados Unidos y domina en el mundo entero... por qué no se puede reformar este sistema sino que hay que abolirlo completamente mediante una revolución real... por qué este es un “momento poco común” en que esta revolución no solo es urgentemente necesaria sino que es más posible... cómo esta revolución puede llevar a un sistema fundamentalmente diferente y mucho mejor... y cómo ponernos a aprovechar el tiempo para trabajar activamente por esta revolución, frente a todos los horrores reales en continuo aumento.

*El fascismo de Trump y MAGA [Hacer que Estados Unidos vuelva a tener grandeza] que ahora está actuando para tomar el poder, habiendo surgido del suelo de todo este sistema (y de toda la historia de este país), desatará todo este horror más completamente y de formas más flagrantes, mientras que al mismo tiempo la naturaleza básica y las dinámicas de este sistema en su conjunto están sometiendo a las masas de la humanidad a un sufrimiento terrible, destruyendo el medio ambiente a un ritmo acelerado y aumentando el peligro de una guerra total entre Estados Unidos y sus rivales en Rusia y China — todos los que son potencias imperialistas dotadas de armas nucleares.*

Lo que he dicho con claridad antes se destaca ahora con mayor urgencia:

**Nosotros ya no podemos darnos el lujo de permitir que estos imperialistas dominen al mundo y determinen el destino de la humanidad. Hay que derrocarlos cuanto antes.**

PUNTO TRES: Hay una forma completamente nueva de vivir — con un sistema fundamentalmente diferente.

*No existe ninguna razón buena por la que el mundo tiene que ser tal como es, con todos sus horrores muy reales.*

No existe ninguna razón buena por la que, aparte de la masiva muerte y destrucción de la Segunda Guerra Mundial, en el tiempo transcurrido desde que terminó esa guerra (en 1945) **más de 500 millones de niños** hayan muerto innecesariamente de hambre y enfermedades

evitables, en lo fundamental debido a la forma en que el mundo, y en particular los países más pobres del mundo, han sido dominados por el capitalismo-imperialismo, con Estados Unidos como el depredador imperialista “número uno”.

No existe ninguna razón buena por la que una persona, en cualquier parte del mundo, tenga que pasar hambre o carecer de vivienda digna, atención médica y otras necesidades básicas — o viva con el temor constante de carecer de estas necesidades.

No existe ninguna razón buena por las guerras interminables y la destrucción acelerada del medio ambiente, de las que este sistema es fundamentalmente responsable.

No existe ninguna razón buena por la que la cultura y las formas de pensamiento dominantes tenga que servir a reforzar relaciones asesinamente opresivas, mientras inculcan en la cabeza de la gente la ridícula noción de que no existe ninguna alternativa positiva a todo esto.

No existe ninguna razón buena por la que continúe la larga noche en la que la sociedad humana ha estado dividida en amos y esclavos, y las masas de la humanidad han sido objeto de latigazos, golpes, violaciones, masacres, encadenadas y amortajadas en la ignorancia y la miseria.

No existe *ninguna razón buena* por todo eso, pero *sí* existe una razón *básica*: el hecho de que el mundo y las masas de la humanidad todavía están obligados a existir bajo la dominación de este sistema del capitalismo-imperialismo.

Este sistema es completamente absurdo —criminal y monstruosamente absurdo— y completamente obsoleto: ha pasado mucho tiempo desde su fecha de caducidad, ha pasado el momento en que puede conducir a algo positivo para la humanidad — y, al contrario, se erige como la barrera directa a la emancipación de la humanidad de toda esta demencia, atrocidad y sufrimiento innecesario. *El ascenso del fascismo, en muchos otros países, así como en el mismo Estados Unidos, es*

*una clara señal de la naturaleza completamente anticuada de este sistema y del peligro cada vez mayor que representa para la humanidad en su conjunto.*

**Ahora nos encontramos en un momento en el que es cada vez más urgentemente necesario ir más allá de todo este monstruoso sistema — más allá de una situación en la que las personas están obligadas a luchar sólo por la supervivencia individual, en la que todos están compelidos a competir y estar en conflicto con los demás, y en la que las masas de personas en todas partes están encadenadas por relaciones opresivas anticuadas, mientras que el futuro, y la propia existencia, de la humanidad están cada vez más en peligro.**

**Y ahora es *posible* ir más allá de todo esto.**

Es posible una forma de vivir completamente diferente: una forma completamente diferente de organizar la sociedad, con una base económica y sistema político, relaciones emancipadoras entre las personas y una cultura edificante radicalmente diferentes — todo ello orientado a satisfacer las necesidades básicas y cumplir los intereses más elevados de las masas de personas. Esto se expone, de manera panorámica y concreta, en la *Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte*, que he escrito. En la Declaración **NECESITAMOS Y EXIGIMOS: UNA FORMA COMPLETAMENTE NUEVA DE VIVIR, UN SISTEMA FUNDAMENTALMENTE DIFERENTE**, se exponen síntesis de los puntos básicos en esta Constitución —que arrojan una luz sobre la forma verdaderamente emancipadora en que podríamos vivir. (Esta Declaración, así como la *Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte*, están disponibles en [revcom.us](http://revcom.us).)

*Llegar a formar parte de las filas organizadas de revolucionarios que asuman el reto de hacer realidad esto —unirse a **EL CUERPO REVCOM Por La Emancipación De La Humanidad**, trabajar activa y urgentemente por esta revolución— arriesgar la vida no solo para nosotros mismos, ni para un círculo o clica estrecha, sino para la emancipación de la humanidad: eso es algo por lo que verdaderamente vale la pena vivir y dedicar la vida.*